



## Week-end des 15 et 16 octobre en Sologne

Nous étions 44 à participer à ce beau week-end ensoleillé. La forêt commence à prendre ses couleurs d'automne, mais les bruyères sont encore en fleur.



Les champignons, les bruyères et les toiles d'araignées encore pleines de rosée se marient pour nous donner de jolis tableaux tel ce polypore éponge (*Phaeolus schweinitzii*).



*Phaeolus schweinitzii*

La Sologne ayant été relativement épargnée par les dernières pluies, les champignons sont toutefois encore en quantité modeste. Il faut être bien réveillé pour les dénicher. Pour augmenter ses chances, Bruno n'hésite pas à se jeter à l'eau pour sauver des nonnettes voilées.



Nous n'avons jamais vu le niveau de l'étang des Lévrays aussi bas. Habituellement, l'eau arrive au pied de l'observatoire d'où est prise la photo

Le samedi midi, nous avons piqué à proximité du parking sur le domaine de Chalès. Comme nous sommes sur place pour l'après-midi, nous pouvons profiter pleinement de ce moment festif.



Rémy a prévu d'arroser son anniversaire. Il nous a gâtés avec kir, petits saucissons et pâtés en croûte, puis la circulation des préparations de chacun a commencé, à la surprise des nouveaux adhérents qui ne connaissaient pas nos

habitudes car c'était leur premier pique-nique.

Samedi après-midi, nous avons fait le tour de l'étang. Nous n'avons pas trouvé grand-chose, mais quelques cèpes se sont fait repérer après que 3 ou 4 personnes soient déjà passées à côté.



Après le diner, j'ai présenté nos trouvailles à un public attentif.



Dimanche matin, nous avons prospecté sur le domaine de Mont-Evray qui possède aussi un étang magnifique avec 1km de passerelles pour observer les oiseaux. Dimanche après-midi, une dizaine d'irréductibles sont repartis sur le domaine pour rajouter 2 ou 3 espèces à la liste qui atteint 93 espèces.  
→ <http://champignons77.org/sologne-2016.pdf>

*Denis Lecarpentier*